

APERTURA DEL CURSO

Los actos de apertura del curso académico 1.958-59 tuvieron lugar el día 4 de Octubre. Se iniciaron con la celebración de la Santa Misa en la Iglesia Parroquial, que fué oficiada por el Rdo. Sr. Párroco Arcipreste y Profesor de Formación Religiosa del Centro D. Juan Fernández Marín, y a la que asistieron Profesores, Maestros Nacionales y alumnos del Centro y de las Escuelas.

Por la tarde a las cinco, se celebró un solemne acto académico que presidió, en representación del Exmo. Sr. Gobernador Civil Presidente del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional, el Director del Instituto de Enseñanza Media de Almería, D. Ignacio Cubillas Jiménez, y al que asistieron las Autoridades y Jerarquías Locales, el Claustro de Profesores y numeroso público.

Pronunció la lección inaugural el Profesor de Formación del Espíritu Nacional D. Alejandro Fernández Pestaña, sobre el tema «El español como mero espectador de civilizaciones desaparecidas».

Después de la entrega de Diplomas a los alumnos que habían obtenido Matrícula de Honor, el Sr. Cubillas, en nombre de su Excelencia el Jefe del Estado, declaró abierto el curso académico 1.958-59.